東中学校 2年D組 学級通信NO.55



ダイヤモンドのように、 キラキラと輝くみんなへ願いを込めて

3年生を送る会 リハーサル



3月1日(火)の3年生を送る会に向 けてリハーサルを行いました。まだ、 入退場の仕方から練習しているとこ ろですが、みんなが協力して集中して

やればできると思いました。昨年度とは違い、全員の 表情が見えるように配置しました。その光景は迫力が

あります。卒業していく先輩たちに感謝の気持ちを もって送り出すようにしましょう。その ためには、まだまだ合唱と群読の練習を しなければいけません。限られた時間の なかで、良いものに仕上げて先輩たちに 披露できるようにしましょう。



国語の『走れメロス』の授業がありました。本文か らメロスの性格が分かる部分を抜き出して発表する ものでした。各班で話し合いながら意見を出して、他 の人と重ならないようにしていました。みんなで協力 する姿が見られて良いと思います。さて、いよいよテ ストが2日後にあります。心の準備は良いでしょう か?テストに向けて、みんなの頑張りが伝わってきま す。2年生で最後のテストです。メロスのように自分 の中の「大きな力」を信じて、テストを走り抜けまし ょう。







